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NESTA EDIÇÃO
A área para construção de novos túmulos no Cemitério da Saudade em São Sebastião do Paraíso se resume a pequena quadra

Sebastião Tadeu Ribeiro

Cemitério em Paraíso tem espaço
para no máximo 45 novos túmulos

Mudança da
35ª SRE de

Paraíso para
prédio do foro
volta a pauta

Lisandro pede anistia
para quem não

pagou zona azul, mas
empresa não aceita

Transportadores de
gado se desentendem,

e um é esfaqueado
em Paraíso

Vereadores
encontram

irregularidades
ao fiscalizar

transporte coletivo

Polícia Civil incinera drogas
apreendidas em Paraíso
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

NATUREZA: SANTO REMÉDIO PARA
NOSSA SAÚDE E QUALIDADE DE VIDA

PROFESSOR ALEXANDRE SYLVIO

Uma pesquisa realizada nos Estados Unidos, mais
precisamente na Universidade da Califórnia, confirmou
um fato que todos nós já sabíamos: viver próximo a
áreas verdes reduz os riscos de doenças mentais em
jovens e em idosos. Segundo a pesquisa, a queda na
incidência de doenças mentais é de 36% nas pessoas
que vivem em áreas com, pelo menos, 25% de cobertura
vegetal arborizada. É claro que outros fatores devem
ser analisados nesta correlação de variáveis, mas os
resultados da pesquisa confirmam que, dentre o
conjunto de fatores que compõem a qualidade de vida
das pessoas, o meio ambiente é um dos principais.

As políticas públicas e os planos de governos
municipais dos nossos gestores raramente colocam o
meio ambiente como um dos fatores principais de
investimento, na realidade, só investem se “sobrar”
dinheiro em caixa, fato peculiar no Brasil considerando
que são raras as contas públicas municipais que ficam
no azul.

O meio ambiente urbano deveria ser visto no Brasil
como prioridade em qualquer plano diretor ou plano de
desenvolvimento municipal. Todo cidadão gostaria de
ter próximo a sua casa uma área verde para caminhar,
se exercitar, ouvir os pássaros, sentar no gramado
olhando para o céu e as nuvens. Esquecer por alguns

ÁREA AZUL
Audiência pública foi realizada pela Câmara Mu-
nicipal de São Sebastião do Paraíso na tarde de
sexta-feira. Foi para mais uma vez se chegar a um
denominador comum sobre questões relacionadas
à área azul. O xis da questão são valores que a
empresa concessionária do serviço entende que
lhes são devidos por proprietários de veículos. Há
discordância, e proprietários reclamam da forma
como vinha sendo cobrada, pois nem sempre con-
seguiam encontrar funcionários para pagarem pelo
estacionamento.Estacionavam, e ao retornar ha-
via “papelzinho” no parabrisa notificando sobre
alegada irregularidade.

ESQUECER
Da audiência participaram o diretor da empresa
concessionária, Nilson Lopes, secretário munici-
pal de Segurança e Trânsito, Miguel Félix, e verea-
dores. O presidente da Câmara tentou sensibilizar
Nilson Lopes, e propôs que a empresa “esqueces-
se” créditos que afirma ter junto a proprietários de
veículos que estacionaram, mas não pagaram, e
se comece nova vida daqui para a frente.

NARIZ VERMELHO
Nilson Lopes disse que “Isto seria colocar um na-
riz de palhaço naquelas 52 pessoas que estão
estacionadas neste momento no Centro e que efe-
tivaram o pagamento da zona azul, não aceitare-
mos isto. Não viemos aqui para brincar”, arrema-
tou.

“NÃO PROCEDE”
Sobre nota publicada nesta coluna sobre conven-
ção do PSDB, domingo passado, em Paraíso, o
vereador Marcelo Morais nega ter condicionado ser
expulso do partido, para que votasse naquela
assembleia. “A informação não procede. Fui para
votar na chapa do partido conforme filiado sou e
mesmo não estando no rol dos membros do referi-
do partido fui para prestigiar a pessoa do então
presidente Antonio Carlos Arantes, que sabe de
minhas intenções de candidatura a prefeito nas
próximas eleições”. A íntegra da nota enviada pelo
vereador ao “JS” está na Coluna do Leitor.,

PRAZO AMPLIADO
Atendendo pedido da população foi aprovado na
Câmara Municipal de Paraíso, uma proposição que
trata da regularização de construções clandestinas
ou irregulares no município. possibilitando assim
que sejam estendidos os prazos para os procedi-
mentos administrativos de regularização.Com isso,
prorroga-se até 30 de outubro de 2019 o prazo
para que o cidadão faça a abertura do protocolo
no Departamento de Planejamento da Prefeitura -
Obras. Também foi prolongado o período para apre-
sentação ou reapresentação de projetos previa-
mente analisados e aguardando aprovação: do dia
30 de outubro a 30 de novembro de 2019.

UTILIDADE PÚBLICA
A vereadora Cidinha Cerize propôs e foi aprovada
proposição que altera os requisitos para declara-
ção de utilidade pública de entidades municipais.
A intenção é desburocratizar o processo. Da pro-
posição foram suprimidos dois incisos da Lei Mu-
nicipal nº 3568, os quais requerem que as entida-
des sem fins lucrativos e educacionais estejam em
efetivo e contínuo funcionamento há pelo menos
dois anos para serem declaradas de utilidade pú-
blica.

SIMPLIFICANDO
Com a alteração, os requisitos para a declaração
de utilidade pública de entidades sem fins lucrati-
vos serão mais simplificados. Vai ser exigido que
o órgão beneficiado tenha personalidade jurídica;
cargos de diretoria e conselheiros não remunera-
dos; e entidade não se constituir de patrimônio de
indivíduos ou de sociedade de caráter lucrativo. Já
no caso das entidades educacionais, a lei prevê
que elas devem ter personalidade jurídica e que
serão beneficiadas aquelas que estejam em ple-
no funcionamento antes da aprovação da referida
lei (antes de agosto de 2009).

CAFÉ E GESTÃO
Na próxima segunda-feira será apresentado na
Prefeitura de São Sebastião do Paraíso o grupo
de estudantes da FGV que estará na cidade para
o desenvolvimento de um projeto em parceria com
o Município. Durante café da manhã serão anunci-
adas as diretrizes do trabalho que será realizado
com várias secretarias da administração munici-
pal. Além do prefeito, a vice-prefeita, os secretári-
os e assessores estarão acompanhando as ações
para uma melhor gestão do Governo Municipal. Ao
final do trabalho será elaborado um relatório com
o que foi observado e proposição de sugestão para
melhoramento das ações governamentais.

DESACORDO
O governo de Minas Gerais noticiou de forma pom-
posa ter celebrado acordo com os Municípios para
o pagamento de dívidas relacionadas a gestão
passada e dos valores em atraso desde janeiro e
que fazem parte do atual momento. No entanto,
segundo o prefeito de Paraíso, Walker Américo
Oliveira a decisão caberá a cada município acatar
ou não. Ele disse que está estudando o quadro,
mas aponta que em parte é um grande absurdo
que os valores de IPVA e ICM’s de janeiro deste
ano sejam retidos e pagos somente daqui a um
ano. Já a parte referente as dívidas herdadas de
Fernando Pimentel, que Zema em tese não tem
obrigação de pagar, a forma proposta até que
pode ser aceita, em suaves prestações.

momentos seus problemas pessoais e financeiros. São
momentos que podem ajudar o indivíduo a refletir e a
buscar uma saída, uma solução para seus problemas.
Em frente à minha janela, no segundo andar aqui de
casa tem um ipê. Por volta das 18 horas algumas aves
ocupam seus galhos e iniciam uma grande cantoria.
Cantam voltados para o por do sol, como um
agradecimento por aquele dia. Neste momento eu paro
por alguns minutos o meu trabalho e fico observando
as aves e a paz que toma conta de meu ser é
impressionante. Após este momento de reflexão sobre
a vida e a natureza volto revigorado as minhas
atividades. Faz bem a minha saúde? Com certeza sim!

A população brasileira merece ter uma melhor
qualidade de vida. Milhões de brasileiros trabalham duro
todos os dias sem ter direito a uma saúde digna,
educação digna e uma qualidade de vida digna. O seu
esforço, desprendido nas atividades laborais diárias
serve apenas para mante-lo vivo mas sem nenhuma
expectativa. O homem faz parte do meio ambiente,
somo integrados a ele. Criamos um habitat artificial com
uma série de serviços e tecnologia para melhorar as
nossas vidas, mas que estão nos levando cada vez
mais as doenças urbanas como tristeza, depressão e
até mesmo ao suicídio. Ver e ouvir o som da natureza
não tem preço.

 (Agroambiental 2000 – abril 2019)

F A L E C I M E N T O S
30/03 - Nésia Borges Campos, 94 anos
29/03 - Mariana Lima Carvalho, 90 anos
02/04 - José Pereira, 66 anos
02/04 - Luiz de Souza, 76 anos
04/04 - Guilherme Vicente Faria, 86 anos
04/04 - Zanir Sebastiana Faria Nascimento, 62 anos

Caro Nelson Duarte

Editor e Diretor responsável
pelo Jornal do Sudoeste

Venho por meio deste
esclarecer conforme nota na
coluna Curtas da edição de 3
de abril deste ano sobre
convenção realizada no último
domingo do PSDB.

Na nota da coluna Curtas
diz que compareci à convenção
e condicionei participação
desde que fosse expulso do
partido. Esta informação não
procede e informo que fui para
votar na chapa do partido
conforme filiado sou e mesmo
não estando no rol dos
membros do referido partido
fui para prestigiar a pessoa do
então presidente Antonio Carlos
Arantes que sabe de minhas
intenções de candidatura a
prefeito nas próximas eleições
e sabe consequentemente de
que não existiria espaço para
minhas intenções no partido
mediante a forte ligação que o
partido tem com o então ex-
deputado federal Carlos Melles.
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• Dos Leitores •
Nesta data da convenção o

partido me passou documento
de Carta de Anuência -
Declaração de Justa causa para
sair da respectiva sigla. Foi
neste momento que ao me
apresentarem a carta de
anuência que disse que só
aceitaria sair da sigla antes da
janela de filiações se fosse
expulso para não incorrer
qualquer risco de perda de
mandato conforme estabelece
legislação vigor o que me foi
negado. Diante disso, votei na
chapa inscrita normalmente e
fui embora mostrando que
sairei do partido assim que a
janela de transferência estiver
aberta.

Desta forma esclareço para
não haver dúvidas da conduta
adotada por mim referente este
assunto.

Sem mais e elevando votos
de estimas, desejo um ótimo
final de semana Nelsinho.

atenciosamente

Marcelo Morais
Vereador
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por João Oliveira

A audiência pública que
aconteceu na Câmara Muni-
cipal na tarde de sexta-feira
(5/4) envolvendo a questão da
zona azul em São Sebastião do
Paraíso gerou amplo debate e
voltou a suscitar polêmicas,
por exemplo, a que se refere
ao saldo devido por munícipes
à empresa concessionária res-
ponsável pela gerência do es-
tacionamento rotativo no mu-
nicípio. O encontro reuniu o
diretor da empresa, Nilson
Lopes, e sua equipe, o secre-
tário municipal de Trânsito,
Miguel Félix, representante da
Polícia Militar, e vereadores.
O debate principal girou em
torno das autuações que de-
vem acontecer a partir de ju-
nho caso o cidadão não res-
peito o estacionamento rota-
tivo e efetue o pagamento da
zona azul.

Vereadores voltaram a cri-
ticar o serviço e pontuar di-
versos problemas que vêm
acontecendo envolvendo a
zona azul em Paraíso, entre
eles a falta de monitores para
fazer a cobrança e pontos de
venda da zona azul. Diretor da
empresa foi amplamente
questionado sobre o que será
feito em relação àqueles que
não pagaram a zona azul e ele
foi enfático ao dizer que não
abrirá mão de receber o que
é devido à sua empresa. O pre-
sidente da Câmara, Lisandro
Monteiro chegou a pedir que
empresa “esquecesse” o que
ficou para traz e começasse
“vida nova”, mas Lopes não
aceitou a proposta.

“Isto é colocar um nariz de
palhaço naquelas 52 pessoas
que estão estacionadas neste
momento no centro e que efe-

Lisandro pede anistia para quem não
pagou zona azul, mas empresa não aceita

Diretor da empresa Central Park volta a Câmara para
responder questionamento à zona azul em Paraíso

FOTOS: ASSCAM

tivaram o pagamento da zona
azul, não aceitaremos isto.
Não viemos aqui para brin-
car”, disse.

A questão futuramente de-
ver gerar amplo debate, prin-
cipalmente após Lisandro afir-
mar que existe projeto de lei
para extinguir a área azul em
Paraíso, todavia Nilson Lopes
disse que mesmo que isto
ocorra, o débito ainda irá exis-
tir e qualquer questão ou de-
cisão pertinente a este assun-
to irá envolver o Ministério
Público.

ZONA AZUL
Conforme destacou o dire-

tor da empresa Central Park,
a multa de trânsito não isenta
o munícipe de não pagar a
zona azul. “Isso fica cadastra-
do do sistema e, no momento
oportuno, essas multas irão
chegar à casa dos munícipes
após o prazo de 60 dias de
conscientização da municipa-
lização. Então, para o cidadão
não ser surpreendido, que pa-
gue a zona azul. É muito ba-
rato em comparação a multa
de trânsito”, ressalta.

Segundo ele, atualmente a

zona azul funciona da seguin-
te maneira: “o monitor notifi-
ca o condutor, e partir daque-
la notificação ele passa a ser
cobrado pelo tempo de utiliza-
ção da zona azul, fracionado
a cada 30 minutos. Se o cida-
dão se deparar com essa no-
tificação, ele deve procurar
um monitor da zona azul e, se
não encontrar, procurar o es-
critório da empresa, cujo en-
dereço está na notificação, e
pagar pelo tempo utilizado”,
explica.

MELHORIAS
De acordo com o diretor

da Central Park, a empresa
está disposta a mudanças. “A
Zona Azul deve ser boa para
todos, e estamos dispostos a
colocar uma cabine fixa na
região central e um termo de
ajustamento de conduta em
relação ao horário, mas tudo
isto deve ser pactuado entre
os poderes e concessionária
da zona azul em Paraíso”,
destacou.

Nilson Lopes disse que a
empresa vem buscando pres-
tar o melhor serviço possível
para a cidade, com o ofereci-

mento de um aplicativo que
possibilita uma cobrança mais
justa e dentro daquele tempo
utilizado pelo cidadão na área
azul.

“Estamos aumentando nos-
sos pontos de vendas e dispos-
tos a colocar pontos fixos nas
duas praças da cidade; tam-
bém já aumentamos o efetivo
de monitores na área central
e fizemos revitalização da si-
nalização de estacionamento.
Agora é cada um cumprir
com a sua parte”, completou.

MUNICIPALIZAÇÃO
Segundo aponta o secretá-

rio municipal de Segurança
Pública, Trânsito, Transporte
e Defesa Civil, Miguel Félix,
a zona azul e municipalização
é via de mão dupla. “Para que
a zona azul funcione efetiva-
mente e tenha a rotatividade

O governador de Minas
Gerais, Romeu Zema, anunciou
na tarde de quinta-feira,4,  ter
efetivado um acordo histórico
com os municípios mineiros.
Após negociação com a Asso-
ciação Mineira dos Municípios
(AMM), mediada pelo Tribunal
de Justiça de Minas (TJMG),
o governo estabeleceu o paga-
mento de R$ 7 bilhões em re-
cursos relativos a repasses do
ICMS, IPVA e Fundeb. Deste
total, R$ 6 bilhões de débitos
foram herdados pela adminis-
tração passada, do ex-governa-
dor Fernando Pimentel e são
relativos aos anos de 2017 e
2018, e outro R$ 1 bilhão refe-
rente ao repasse em atraso de
janeiro deste ano.

Conforme comunicado di-
vulgado por  Romeu Zema,
através de sua assessoria de
comunicação, o governo esta-
dual ainda se comprometeu a
pagar R$ 121 milhões, em dez
parcelas, a partir deste mês,
referentes aos atrasados para
o custeio do transporte esco-
lar. Este ponto, apesar de não
ser objeto da ação judicial, en-
trou no acordo. Também na
quinta-feira, Zema revogou o
decreto que, por decisão da
gestão passada, permitia a re-
tenção da verba constitucional
oriunda, por exemplo, da arre-
cadação de impostos. Esse era
um dos principais pleitos dos
prefeitos. O ato foi realizado
pelo governador na Cidade Ad-
ministrativa, logo após partici-

Nilson Lopes (ao microfone) é diretor de Concessionária
responsável pela gerência do estacionamento rotativo (zona azul)

par da assinatura do acordo
com a AMM.

Para Romeu Zema este é
um dos passos iniciais para a
busca da solução para o
impasse sobre o pagamento das
dívidas do Estado com os Mu-
nicípios.  “Como governador,
para mim, é uma satisfação
enorme estar aqui hoje dando
mais um passo no sentido da
missão de salvamento de Mi-
nas Gerais”, disse. Ele ressal-
tou que esta não será a última,
ainda há várias outras etapas a
serem cumpridas. “Assumi-
mos um Estado com dívidas
atrasadas em um montante su-
perior a R$ 34 bilhões. No que
depender do meu governo, po-
dem ter absoluta certeza de que
vamos cumprir esses repasses
constitucionais”, assegura.

PAGAMENTOS
Pelo anunciado pelo gover-

no os débitos de janeiro deste
ano, no valor de R$ 1 bilhão,
serão pagos em três parcelas,
a partir de janeiro de 2020.
Porém, as parcelas poderão
ser antecipadas para o mês
subsequente aos eventuais in-
gressos de recursos decorren-
tes de contratação de opera-
ção de crédito ou de ressarci-
mento com as perdas provo-
cadas pela Lei Kandir. A mes-
ma lógica vale para os R$ 6
bilhões devidos pela gestão
anterior. Os recursos serão
pagos em 30 parcelas a partir
de abril de 2020. No entanto,

as parcelas também poderão
ser antecipadas tendo em vis-
ta eventuais ingressos de re-
cursos decorrentes de con-
tratação de operação de crédi-
to ou de ressarcimento com as
perdas provocadas pela Lei
Kandir.

O Governo de Minas Gerais
ressalta o papel primordial do
Tribunal de Justiça na concili-
ação entre as partes. O Estado
ainda agradece o empenho dos
municípios na construção con-
junta para a resolução do pro-
blema, tendo em vista a grave
situação fiscal que assola as fi-
nanças públicas. O governo
mantém regularizados os repas-
ses constitucionais aos muni-
cípios. Até ontem, foram pa-
gos R$ 6,7 bilhões referentes
a este ano.

Representando os prefeitos
de Minas Gerais, o presidente
da AMM, prefeito Julvan
Lacerda, destaca que o recebi-
mento dos recursos em dia é
indispensável para que os
gestores municipais se plane-
jem. Segundo ele, o acordo
celebrado nesta quinta-feira é
fundamental. “Vamos poder ter
planejamento, vai nos dar se-
gurança nos repasses daqui
para frente. Vivemos uma fe-
deração onde estados e muni-
cípios fazem parte. Esse acor-
do é o primeiro passo para dar-
mos as mãos e reconstruirmos
o Estado juntos”.

O presidente do Tribunal de
Justiça de Minas, desembar-

gador Nelson Missias de
Moraes, ressalta o marco para
a construção coletiva deste
acordo. “Estamos construindo

Romeu Zema anuncia “acordo”
de R$ 7 bilhões com municípios

A Associação Mineira dos
Municípios (AMM) embora te-
nha assinado o acordo com o
governador Romeu Zema para
o pagamento de dívidas do Es-
tado para com as Prefeituras,
através de seu presidente infor-
ma que a medida não e a solu-
ção esperada. O prefeito de São
Sebastião do Paraíso, Walker
Américo Oliveira, um dos di-
retores regionais da entidade
não está concordando com os
termos estabelecidos. “Nós
estamos avaliando se vamos
aderir ou não ao acordo e isso
e prerrogativa de cada prefei-
to” declara.

Apesar do anúncio do go-
verno de que foi estabelecido
um acordo, por parte da enti-
dade que representa os prefei-
tos o posicionamento é de cau-
tela. Não é a solução imediata
para os municípios mineiros,
mas é o início da reconstrução
do Estado. Esse foi o tom dos
discursos na cerimônia de as-
sinatura do acordo entre Asso-
ciação Mineira de Municípios
(AMM) e o governo estadual,
para a quitação da dívida de R$7
bilhões referentes ao confisco
de repasses constitucionais por

um novo caminho, uma agen-
da positiva para Minas. Acre-
dito piamente na capacidade de
Minas para reerguer nosso Es-

tado. Precisamos de pacto fe-
derativo para solucionar proble-
mas dos estados e municípi-
os”, disse.

parte do Estado.
O acordo foi celebrado na

manhã da quinta-feira, 4 de
abril, no Tribunal de Justiça de
Minas Gerais (TJMG). O acer-
to foi construído durante três
meses, com intermédio do
TJMG. “É melhor um mal acor-
do do que uma boa demanda e
acreditamos que, assim, esta-
mos abrindo portas para que o
Estado possa voltar a cumprir
com os municípios o que sem-
pre cumpriu. Sabemos que não
é a solução imediata para os pro-
blemas dos municípios, mas é
o primeiro passo de uma cami-
nhada rumo a reconstrução do
Estado, disse o presidente da
AMM, Julvan Lacerda.

Ele destaca que a iniciativa
é um passo importante para o
processo de reconstrução de
Minas Gerais. “Este é o objeti-
vo maior para poder prestar um
serviço de qualidade para o
nosso cidadão”, destaca. Já o
governador Romeu Zema se
desculpou com os prefeitos
mineiros e garantiu que não
haverá mais esse tipo de atra-
so. “Os municípios, talvez, não
tenham sido atendidos em tudo
aquilo que deveriam, mas não
podemos assumir um compro-
misso que vá além das nossas
capacidades. Demos mais um
passo na solução dos proble-
mas do Estado”.

DESACORDO
Para o prefeito de Para-

íso, Walker Américo a celebra-
ção do acordo dependerá de
cada prefeito que aceitar ou não
o que foi proposto. “Existem
prefeituras que estão com
ações judiciais e não estão de
acordo com o que foi propos-
to”, informa. Ele classifica
como “absurdo” o termo de
acordo. “Isso porque iremos
receber o que ele esta devendo
de janeiro de 2019, só em ja-

neiro, fevereiro e março de
2020”, acrescenta.

Quanto a dívida deixada pelo
ex-governador Fernando
Pimentel a proposta de paga-
mento apresentada é de que
haverá o parcelamento em 30
vezes a partir de abril de 2020.
“Isso quer dizer que neste ano
não entrará recurso nenhum
destes valores que já devería-
mos ter recebidos. Não tere-
mos recurso de imediato no
caixa da Prefeitura neste ano”,
aponta. Para Walker a situação
é insustentável. “Isso prejudi-
cou e continua prejudicando
muito os prefeitos até porque
o repasse de janeiro do ICM’s
e IPVA é um valor considerá-
vel, situação que fez com que
as prefeituras ficassem
inviabilizadas de fazer paga-
mentos de salários dos servi-
dores, de fornecedores e isso
muito nos prejudicou”, com-
pleta.

Segundo a Prefeitura a dí-
vida do Estado com o Municí-
pio já está na casa dos R$ 28
milhões. “O acordo foi feito,
mas não em favor dos municí-
pios e foi muito prejudicial”,
aponta. Ele considera que se ao
menos fosse pago os valores
pelos quais as prefeituras rei-
vindicavam para ser pago em
janeiro deste ano a situação se-
ria amenizada.

Quanto as dívidas do ex-go-
vernador Fernando Pimentel,
Walker Américo cita que a pro-
posta não é de toda ruim. “A
gente nem tinha esperança de re-
ceber. Mas a parte do Zema,
não foi isso que ele colocou em
campanha e eu nãoconcordo
com o que foi anunciado.
Estamos analisando com nosso
Jurídico, com o setor Contábil
e Financeiro para ver se iremos
aceitar ou não a proposta de
acordo que foi feita”, finaliza.

WALKER AFIRMA QUE NÃO DEU O AVAL
E QUE ACORDO ESTÁ SENDO AVALIADO

do estacionamento na região
central, é preciso que haja a
fiscalização. É fato indiscutí-
vel”, ressaltou.

Miguel explicou que a Se-
cretária de Trânsito já está in-
tegrada ao sistema do Detran
desde 2018, porém houve trâ-
mites que não podiam deixar
de ser seguidos, como qualifi-
cação profissional para que a
fiscalização efetiva aconteça.

“Tudo isto já foi concreti-
zado e agora iniciamos uma
campanha de conscientização
intensa para levar à população
os benefícios da municipaliza-
ção, e por fim a este paradig-
ma de que a municipalização
é apenas para arrecadar re-
cursos financeiros, pelo con-
trário, o recurso é consequên-
cia da municipalização, e não
queremos arrecadar, quere-

mos que a municipalização sir-
va para moralizar os conduto-
res, traga respeito no trânsito.
Já tivemos muitos acidentes
por decorrência destes des-
respeitos”, aponta.

MULTA
Por fim, Félix destaca que

a multa de trânsito não é isen-
ção do pagamento da zona
azul, que deve ser cumprido.
“A fiscalização é um polo ge-
rador para que isso seja res-
peitado. A partir de segunda,
haverá mais blitz educativa e
teremos equipes de transito
mostrando como será esse
processo de fiscalização. A
prefeitura, junto a empresa,
está buscando uma forma de
que esse serviço da zona azul
funcione de forma mais efici-
ente; é uma parceria que pre-
cisa ser continua”, completa.
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O Operário E.C. entra em
campo neste domingo, 7, às 10
horas, no Estádio Dr. Joaquim
Ferreira Gonçalves, 1º de Maio,
em mais uma rodada do Cam-
peonato Regional Amador, pro-
movido pela Federação Paulista
de Futebol e Liga Serrana de
Futebol. O time vem embalado
na competição com três vitóri-
as seguidas, sendo duas fora
de casa.

O reencontro com a torci-
da neste final de semana será
marcado pela expectativa de
um bom público quando o time
enfrenta o Brodowski que tem
o mesmo número de vitórias,
porém dois gols a mais e esta
na ponta da tabela.

Durante a semana o técni-
co Adilson Moraes descartou
toda e qualquer bajulação em
função da equipe  estar bem na
competição com três jogos e
três vitórias. “Vai ser um jogo
muito difícil, a equipe deles é
bem forte e está na ponta da
tabela. Temos de fazer a nossa
parte para realizarmos um bom
jogo e buscarmos mais uma
vitória”, diz o treinador operari-
ano. Durante a semana ele pro-
curou obter o máximo de in-
formações sobre o adversário
e estudou formas de tentar neu-
tralizar as jogadas do oponen-
te.

Uma vitória neste domingo
deixará o Operário em ótimas
condições para a sequência no

Operário enfrenta Brodowski
e tenta a liderança

campeonato. No próximo final
de semana, dia 14, o alvinegro
jogará novamente em casa
quando receberá o São Simão,
até aqui lanterna do grupo e que
está sem vencer ou sequer
empatar. A partida do domingo
seguinte marcará o encerra-
mento do primeiro turno da
primeira fase da competição.
“Estamos no caminho certo,
mas é preciso conter qualquer
tipo de euforia. Precisamos ter

os pés no chão e continuarmos
com foco nos objetivos que
temos, tem muitos jogos
duríssimos pela frente”, com-
pleta.

Do último domingo,30, na
Chave A foram realizados mais
cinco partidas. O Mônaco Ser-
rana venceu São Simão F.C.,
por 3 a 0. O Brodoskwi foi a
São José da Bela Vista e supe-
rou os donos da casa por 3 a
1. O Operário Foi a Cravinho e

venceu o Atlético Clube por 2
a 1.

A próxima rodada terá ain-
da outras três partidas neste
domingo também às 10 horas.
Em Serrana o Mônaco recebe-
rá o Atlético Clube Cravinho; e
em São Simão o time da casa
receberá o São José da Bela
Vista. Confira na tabela em ane-
xo a classificação do Grupo 1
da Campeonato Regional de
Futebol Amador.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO TOMÁS DE AQUINO
Estado de Minas Gerais - Administração – 2017/2020

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG, torna público o
interesse em aderir a Ata de Preço 005/2018, modalidade Pregão Eletrônico
10/2017/FNDE/MEC Órgão Participante de compra nacional solicitação
SIGARP nº 79465 - do CIMAMS Objeto: “Aquisição de mobiliário
escolar para a rede municipal de ensino concedido através do PAR
(Plano de Ações Articuladas) do FNDE”.
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG, torna público o
interesse em aderir a ATA 006/2018 – CONSORCIO INTERMUNICIPAL
DE SAÚDE DA BAIXADA FLUMINENSE - RJ. Objeto: “AQUISIÇÃO
DE UMA VAN COM ASSESSIBILIDADE PARA A SECRETARIA DE
SAÚDE DO MUNICIPIO DE SÃO TOMÁS DE AQUINO”.
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Comunica a
alteração Processo de Licitação, modalidade Inexigibilidade n.º 002/2019
CHAMAMENTO PÚBLICO, PARA SELEÇÃO DE EMPRESAS
INTERESSADAS EM SE INSTALAR, AMPLIAR SUAS INSTALAÇÕES
OU CRIAR FILIAIS NO MUNICÍPIO DE SÃO TOMÁS DE AQUINO/
MG, a data para máxima para entrega da documentação inicialmente
prevista para o dia 11 de abril de 2019 foi prorrogada para o dia 30 de abril
de 2019.
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Inexigibilidade n.º 003/2019, Tipo credenciamento.
Objeto: Prestação de serviços de Consultas Médicas Especializadas
para Secretaria de Saúde da Prefeitura Municipal de São Tomás de
Aquino A abertura será a partir do dia 15 de abril de 2019, às 09:30 horas
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Inexigibilidade n.º 004/2019, Tipo credenciamento.
Objeto: Prestação de serviços Médicos Especializadas para
realização de exames de Ultrassonografia para Secretaria de Saúde
da Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino A abertura será a
partir do dia 15 de Abril de 2019, às 09:30 horas
- O edital completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua
Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 –
1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 05
de abril de 2019. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.

Quatro partidas válidas
pelo Campeonato de Futsal da
Liga São Paulo Sul de Minas
foram disputadas entre os dias
30 e 31 de março no
Poliesportivo de Itamogi,  sen-
do três masculinas entre as
equipes sub 12, sub 14 e sub
16 da PM Itamogi /Projeto
Cascudo e de Altinópo-lis.
Aconteceu também partida
feminina adulta entre as equi-
pes de Itamogi e Monte Santo
de Minas.

Os resultados dos jogos
foram os seguintes:Na catego-
ria sub 12 vitória da equipe de
Altinópolis pelo placar de 7 x
1 com gol de Gabrielle.

Na categoria sub 14 vitó-
ria da equipe visitante por 6 x
0. Na categoria sub 16 outra
vitória da equipe de Altinópolis

Rodada da
Copa São Paulo
Sul Minas 2019

em Itamogi
por 7 x 2.

Na categoria adulta femi-
nina realizada no domingo (31/
3) a equipe da PM Itamogi
venceu Monte Santo de Mi-
nas por 5 x 0, com gols de
Danielle (02), Adria, Geise e
Evaneide. A coordenação do
Projeto Cascudo prestou ho-
menagens a senhora Lúcia
Cardeal por seu exemplo de
superação e coragem, bem
como, de agradecimento por
sua colaboração e incentivos
ao projeto no decorrer destes
anos. Também foram presta-
das homenagens ao empresá-
rio Renato (Varejão
Fernandes), e à secretária mu-
nicipal de Educação de Itamo-
gi, Odinéia Lemes, pelo apoio
e incentivo às atividades do
Projeto Cascudo.

Mudança da 35ª SRE de Paraíso
para prédio do foro volta a pauta

A possibilidade da sede da
35ª Superintendência Regional
de Ensino, de São Sebastião do
Paraíso ser transferida de lo-
cal voltou a ser pauta de deba-
tes nesta semana. A proposta e
defendida pelo ex-deputado fe-
deral Carlos Melles e apoiada
por outras lideranças do setor,
inclusive o atual diretor, Alípio
Mumic Filho. O governador
Romeu Zema já determinou
para os gestores do governo de
Minas Gerais que façam o má-
ximo de economia para o Es-
tado que está endividado e ne-
cessita reduzir os custos da
administração.

Uma das propostas que tem
tido o consenso entre diversas
lideranças paraisenses é a trans-
ferência da sede da 35ª SRE. Há
quase 30 anos a repartição fun-
ciona em salas alugadas no cen-
tro da cidade, no prédio do Edi-
fício Ouro Verde. A proposta
defendida pelo ex-deputado fe-
deral Carlos Melles nos últimos
anos é que o órgão passe a fun-
cionar onde antes funcionava o
foro da Comarca, na Praça
Comendador João Alves, região
central de Paraíso. Segundo
Melles o local tem condições de
abrigar a superintendência e re-
sultaria em economia de aluguel
para o Estado.

Nesta semana ele voltou a
se pronunciar sobre o assunto
dizendo-se favorável a mudan-
ça. “Esta é uma causa que de-
fendo publicamente há algum
tempo, e quero reafirmar apoio
à proposta do professor Alípio

Mumic, no sentido de que o
prédio do antigo Fórum de Jus-
tiça possa abrigar a sede da 35ª
Superintendência Regional de
Ensino de São Sebastião do
Paraíso, que funciona em pré-
dio alugado”, declarou.

Ele justifica que além da
economia, a medida também
trará benefícios para professo-
res, prefeitos, diretores de es-
cola, secretários municipais de
educação, e outros usuários de

toda região, que utilizam a re-
gional de ensino. “Vamos jun-
tos, com apoio amplo das pre-
feituras e câmaras da região,
do deputado Antônio Carlos
Arantes, e outros parceiros,
buscar um caminho harmôni-
co para mais esta conquista”,
propôs.

“Muito bom saber que a sua
parceria continua em cima des-
te ideal. Faz somente uns oito
anos ou mais, que conversou

comigo, a respeito. E seu apoio
é fundamental, na empreitada”,
enfatiza o professor Alípio
Mumic Filho. Ao completar seu
posicionamento disse que
“caso se efetive, será mais uma
grande conquista para Paraíso
e região”, anuncia. Ele infor-
mou ainda que a mudança pode
representar uma economia de
aproximadamente R$ 20 mil
mensais para o Estado.

A ex-diretora da regional de

ensino Maria Olímpia Vilela de
Brito também parabenizou aos
envolvidos pela iniciativa.

Dentro da proposta de redu-
ção de custos pelas repartições
públicas estaduais, nesta sema-
na começou a ocorrer a trans-
ferência da sede da Administra-
ção Fazendária, em Paraíso. O
órgão que funcionava em imó-
vel alugado próximo a 35ª SRE,
chegou a correr o risco de ser
fechada nas últimas semanas.

No entanto, devido a entendi-
mentos entre o Estado e o Mu-
nicípio, a repartição está sendo
transferida para o prédio perten-
cente ao Governo de Minas e
que foi cedido à Prefeitura.

O local que já foi sede da
Minas Caixa e também do Posto
Integrado de Serviços Urbanos
(PSIU) desde o ano passado
abriga o Centro de Atendimen-
to de São Sebastião do Paraíso
(Cassp).

Sede do antigo forum está desocupado e pode abrigar a Regional de Ensino

Arquivo
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Dois acidentes de trânsito
foram registrados no início da
tarde desta quinta-feira,4, em
São Sebastião do Paraíso. O
primeiro caso ocorreu por volta
do meio dia no bairro Verona e
envolveu um ônibus do trans-
porte escolar do município.
Uma motociclista que colidiu
contra o veiculo teve ferimen-
tos leves e foi encaminhada
para atendimento médico. Pou-
co depois, por volta das 13h30,
na Avenida Ângelo Calafiori,
próximo a Praça Dr. Joaquim
Mário uma mulher foi atrope-
lada por um carro e sofreu es-
coriações no braço.

O primeiro acidente envol-
vendo o ônibus escolar foi re-
gistrado no cruzamento entre
as ruas Chico Risada e a Antô-
nio Ananias, no Conjunto
Habitacional Verona. Segundo
informações obtidas no local
pela reportagem o ônibus ha-
via acabado de pegar um gru-
po de cerca de 20 alunos na

FOTOS: Roberto Nogueira

Primeiro acidente ocorreu no bairro Verona
e uma motociclista sofreu ferimentos leves

Mulher foi atropelada e recebe atendimento
próximo a Praça Dr. Joaquim Mário

Acidentes de trânsito marcam
o inicio da tarde em Paraíso

Escola Municipal Ibrantina
Amaral e seguiria para a região
do bairro rural Morro Verme-
lho, onde as crianças residem.
O motorista afirma que sinali-
zou que iria virar à esquerda
quando surgiu uma motociclis-
ta que não conseguiu ultrapas-
sá-lo e houve a colisão.

Com a batida a moto uma
CG 150, cor preta HBO-8835
com placas de São Sebastião
do Paraíso, foi lançada ao solo.
A condutora sofreu algumas
escoriações leves no braço e
um corte na boca. Ela foi so-
corrida por uma equipe do
Samu e conduzida para atendi-
mento médico, inicialmente na
Unidade de Pronto Atendimen-
to (UPA). Nenhum dos estu-
dantes e nem o motorista do
ônibus se feriram.

Outro veículo foi providen-
ciado para fazer o transporte
dos alunos até a zona rural. Para
a moto foi solicitado um guin-
cho que faria a sua remoção

para um pátio credenciado já
que o veículo apresentava pen-
dências quanto a documenta-
ção. Foram registrados quebra
de um retrovisor, amassa-
mento do guidão e do para cho-
que, enquanto o ônibus teve
um pequeno dano também no
parachoque. Ainda conforme
registrado no local a condutora
queria esquivar-se do chama-
mento do socorro para o seu
atendimento e também da Po-
lícia Militar para o registro do
Boletim de Ocorrência.

ATROPELAMENTO

 Mais um acidente foi regis-
trado na tarde desta quinta-fei-
ra, 4, no trânsito de Paraíso.
Por volta das 13h15 um veicu-
lo atropelou uma mulher que
atravessava o cruzamento en-
tre a Avenida Ângelo Calafiori
e a Rua Alfredo Fidelis Mar-
ques, nas imediações da Praça
Dr. Joaquim Mário. A vítima

aguardou na pista de rolamen-
to a chegada do resgate do
Samu e reclamava de dores nos
braços e nas pernas, além de
aparentar bastante assustada. A
condutora que envolveu-se no
acidente ficou no local e pres-
tou toda assistência a vítima.

Devido ao intenso trânsito
no local, populares colocaram
cones para sinalizar a área e a
via foi totalmente fechada com
a chegada da ambulância do
Samu para os primeiros aten-
dimentos à mulher. No entan-
to, um motociclista tentou pas-
sar pela área de segurança e
precisou ser repreendido por
um dos socorristas.

O motociclista deu meia
volta e saiu irritado. A mulher
atropelada foi avaliada inicial-
mente ainda dentro da ambu-
lância e depois encaminhada
para atendimento médico na
UPA e se fosse necessário po-
deria ser encaminhada para a
Santa Casa.

Desentendimento entre o
caminhoneiros  que trabalham
com transporte de gado na re-
gião, ambos residentes em San-
to Antônio da Alegria, terminou
em tentativa de homicídio no
início da manhã de sexta-feira
(5/4) em São Sebastião do Pa-
raíso. Segundo informações,
autor e vítima, que se conhe-
ciam desde a infância, teriam
se desentendido por motivos
de trabalho, resultando em luta
corporal e o esfaqueamento de
Henrique Belutti Cardeal, de 38
anos.

Conforme bombeiros que
atenderam a ocorrência, pela
manhã receberam o pedido de
socorro para a ocorrência re-
gistrada nas imediações de um
posto de combustíveis à mar-
gem da rodovia BR 491. Po-
rém Henrique mesmo ferido já
havia se deslocado até a porta
de Delegacia de Polícia para
pedir socorro, e foi amparado
por policiais civis.

Henrique apresentava  per-
furação na região do abdome,
com dilaceração da pele e ex-
posição das vísceras. Foi pre-
ciso fazer uma bandagem para

Transportadores
de gado se

desentendem, e
um é esfaqueado

em Paraíso
evitar os riscos de contamina-
ção devido ao contado do ór-
gão com o ambiente. A vítima
foi encaminhada para a Santa
Casa de São Sebastião do Pa-
raíso, onde passou por cirur-
gia, e seu quadro clínico foi
considerado grave.

Segundo informações, am-
bos viajavam para São João
Batista do Glória. Uma teste-
munha ouvida por policiais
disse ter visto os dois cami-
nhões estacionados e que os
condutores discutiam. Teste-
munha disse ainda ter presen-
ciado o suposto autor passan-
do pela MG 050 conduzindo
um caminhão em alta veloci-
dade.

O desentendimento seria
desavença em relação a reali-
zação de frete, e pelo que foi
dito, o autor vinha provocan-
do a vítima há algum tempo
que resultou no esfaqueamen-
to, depois de agressões de
ambas as partes.

 O autor teria seguido sen-
tido a Itaú de Minas, mas até a
atualização desta matéria, na
noite de sexta-feira, não havia
sido localizado.
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O deputado Antonio Carlos
Arantes se reuniu nesta quar-
ta-feira (3/4) com o secretário
de Estado de Saúde, Carlos
Eduardo Amaral Pereira da Sil-
va. Estava acompanhado pelo
interventor da Santa Casa de
Misericórdia de São Sebastião
do Paraíso, Adriano Rosa do
Nascimento e o coordenador
comercial Guilherme Machado.
Na reunião a equipe apresen-
tou a Santa Casa, o Hospital do
Coração e a abrangência de
seus atendimentos. Foi discu-
tida a revisão do Plano Diretor
de Regionalização da Saúde
(PDR), credenciamentos e o
pagamento dos débitos do Es-
tado com o hospital.

"Estamos sendo sufocados
pelo governo do Estado, devi-
do à gestão desastrosa do ex-
governador, e se não houver
uma solução rápida nos próxi-
mos meses infelizmente alguns
serviços serão gravemente pre-
judicados, por exemplo, a Casa
da Gestante, que desenvolve
um trabalho belíssimo com as
mães que têm seus bebês in-
ternados e não tem onde ficar.
Somente para a Casa da Ges-
tante o Governo do Estado
deve exatamente R$ 678.712,
12, valor expressivo,  e infeliz-
mente devido a esse débito po-
derá ser fechada'', explicou ao
secretário de Saúde, Adriano
Rosa do Nascimento.

O interventor explicou ao
secretário Carlos Eduardo
Amaral Pereira da Silva que
hoje o débito do governo do
Estado para com a Santa Casa

Arantes e interventor dizem ao secretário de
Saúde de MG que Santa Casa está sufocada

Santa Casa solicita ao secretário o pagamento de R$ 9,3 milhões de débitos do Estado com a instituição

é de R$9.387.020,36, uma he-
rança do ex-governador
Fernando Pimentel. Enfatizou
que hoje ele tem esperança de
recebimento, por constatar que
o atual governo tem bons
gestores e que pensa no bem
da população mineira.

O deputado Arantes relatou
a importância da Santa Casa de
São Sebastião do Paraíso e do
Hospital Regional do Coração.
"Temos na região hospitais
muito importantes, por exem-
plo, o Hospital Regional do
Câncer de Passos. Mas quan-
do se fala de atendimento car-
díaco a referência é o Hospital
Regional do Coração de Paraí-
so. A Santa Casa vem há anos
sendo referência e salvando
vidas de pacientes recebidos
de todo o Estado. Temos que
valorizar, apoiar e ajudar esse
trabalho de excelência reali-
zado", disse Arantes que co-
brou do Governo do Estado
uma ação imediata no sentido
de ser quitada a dívida com a
entidade.

"Reconheço a importância
da Santa Casa de São Sebasti-
ão do Paraíso. Nosso governo
tem o compromisso com a
população. Todas as demandas
do hospital são justas e vamos
trabalhar para atendê-las", dis-
se o secretário Carlos Eduar-
do.

O secretário de Saúde e sua
equipe, integrada por Marcilio
Dias Magalhães - subsecretá-
rio de Políticas e Ações de Saú-
de, Nicodemus de Arimathea e
Silva Junior - subsecretário de

Regulação em Saúde e Darlan
Venâncio Thomaz Pereira - sub-
secretário de Gestão Regional,
se mostraram dispostos a aten-
der a Santa Casa.

Adriano Rosa do Nasci-
mento disse que Antonio Carlos
Arantes é amigo da Santa Casa.
"Vem sendo nossa voz no Es-
tado, e nos ajudado em todas
as questões, inclusive com re-
cursos, como os R$ 400 mil
que o deputado acabou de in-
dicar para a Santa Casa".

PRESIDENTE
DO IPSEMG

O deputado Antonio Carlos
Arantes e o interventor da San-
ta Casa, Adriano Rosa do Nas-
cimento também se reuniram
com o presidente do Instituto

de Previdência dos Servidores
do Estado de Minas Gerais
(IPSEMG), Marcus Vinícius de
Souza.

Foi solicitado a revisão do
teto atual de atendimento de
conveniados  a negociação da
tabela dos serviços e proposto
convênio para que a Santa Casa
seja referência em cardiologia
para o IPSEMG. O interventor
Adriano Rosa solicitou ainda a
quitação do débito do Instituto
com a Santa Casa, na ordem
de R$ 715.107,04.

O presidente, ao receber as
demandas da Santa Casa, fez
uma breve explanação da situa-
ção em que se encontra o
IPSEMG, assim como todo Es-
tado, com grandes dificuldades
financeiras, mas se comprome-
teu, com o deputado Arantes e
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com o interventor da Santa
Casa, de criar um planejamento
para o pagamento da dívida e

para o possível atendimento dos
pedidos do hospital.

(Bruno Lemos)

Vereadores encontram irregularidades
ao fiscalizar transporte coletivo em Paraíso

Ausência de abrigos nos
pontos de ônibus, falta de aces-
sibilidade para deficientes físi-
cos, motoristas sem identifica-
ção adequada, veículos com
emplacamento irregular e com
idade acima da permitida. Es-
tas foram algumas das irregu-
laridades encontradas pelos
vereadores Lisandro Monteiro
e Vinício Scarano Pedroso du-
rante ação de fiscalização sobre
a atuação da empresa prestado-
ra do serviço de transporte co-
letivo no município. Os apon-
tamentos foram encaminhados
para a Secretaria Municipal de
Segurança Pública, Trânsito e
Transportes e Defesa Civil, para
tomada de providências e onde
também foram apresentadas
sugestões de melhorias na
prestação do serviço.

A ação fiscalizadora dos
vereadores foi motivada por
diversas reclamações dos usu-
ários. De acordo com Lisandro
e Vinício os problemas encon-
trados estão em desacordo
com a legislação, a documen-
tação para a concessão do ser-
viço e o contrato firmado com
a empresa concessionária.
“Estamos fiscalizando a quali-
dade do serviço prestado, que
não está condizente com o que
foi contratado”, afirma Vinício.

Entre as irregularidades
constam a ausência de abrigos
nos pontos de ônibus quando
o contrato prevê 95 abrigos e
existem atualmente apenas 54.
Também foi constatada a falta
de acessibilidade para deficien-
tes físicos. Em dezembro de
2014 foi encerrado o prazo para
que a frota de veículos de trans-
porte coletivo urbano estives-
se totalmente acessível. A de-
terminação consta no artigo 38
do Decreto nº 5.296/2004, que
regulamenta as leis nº 10.048/
2000 e nº 10.098/2000.

Os vereadores apontam ain-
da que o Projeto Básico para
concessão do serviço de trans-
porte no município em 2010 já
previa a substituição dos veí-
culos por outros adequados.
Durante a fiscalização, os ve-
readores apontaram que em um
dos veículos havia dois passa-
geiros deficientes, porém, só
há espaço para uma cadeira de

rodas, o que obrigou um dos
usuários a viajar amarrado ao
cinto de segurança no corre-
dor do coletivo. Hoje, em tor-
no de 60% têm o equipamen-
to, diferente dos 100% previs-
tos em lei.

Ainda foi verificado que a
Linha 7 que liga o bairro
Rosentina ao Morumbi não está
em funcionamento conforme
prevê o Projeto Básico de 2010
para a concessão do serviço.
Foi apurado ainda que  moto-
ristas estão atuando sem iden-
tificação adequada o que é obri-
gação dos condutores apresen-
tarem um crachá de identifica-
ção funcional. Também foi
verificada a existência de
emplacamento irregular quan-
do todos os veículos deveriam
ser licenciados e emplacados
no município paraisense, o que
não ocorre conforme consta-
taram os vereadores. Outro
item observado são os carros
com idade acima dos 10 anos
permitido.

Junto a estas situações
Lisandro e Vinício denunciam
ainda a falta de conforto nos
ônibus com cadeiras apresen-
tando assentos arrancados, fal-
ta de manutenção nos veículos

inclusive com pneus em más
condições. Segundo os verea-
dores uma reclamação recorren-
te dos usuários e a irregularida-
de dos horários. Uma pesquisa
feita em 2010 apontou que
61,45% dos entrevistados con-
sideravam que faltavam ônibus
suficientes para suprir a deman-
da. As informações constam no
diagnostico sobre a prestação
do serviço que subsidiou o Pla-
no Básico para o processo
licitatório do município que en-
contra-se em andamento.

Para Vinício ao comparar o
serviço do transporte público
de São Sebastião do Paraíso
com outros municípios da re-
gião, “vemos que a frota atual
é metade do que seria o sufici-
ente para o adequado atendi-
mento à população”. Em segui-
da ele completa dizendo que a
licitação para o novo transpor-
te público já está se arrastando
há dois anos. “Estamos fisca-
lizando a qualidade do serviço
prestado, que não está condi-
zente com o que foi contrata-
do”, aponta. Ele acrescenta
que “o motorista é também
cobrador, ele quem sobe as
pessoas com deficiência no
ônibus, ou seja, além de atra-

palhar a atenção do motorista,
atrasa a saída e a chegada das
linhas”. Nesse sentido, o Pro-
jeto de Lei nº 4921 do verea-
dor Marcelo Morais (PSDB),
que tramita na Câmara propõe
a obrigatoriedade da presença
de cobradores em todos os
ônibus.

Recentemente, os vereado-
res entregaram ao secretário de
Segurança Pública, Trânsito,
Transporte e Defesa Civil
Miguel Félix um relatório com
22 sugestões para o serviço de
transporte público. Como com-
plemento, o presidente da Câ-
mara Lisandro Monteiro afir-
mou que as informações apu-
radas também serão encami-
nhadas à pasta “como forma
de garantir que as informações
fiscalização sejam cumpridas à
risca”. Eles ressaltaram que
cabe a secretaria fazer a fisca-
lização do serviço, inclusive
com vistorias semestrais dos
veículos. Caso a concessioná-
ria cometa uma infração e
descumpra o acordado, a Ad-
ministração Pública pode apli-
car as penalidades de advertên-
cia, multa, suspensão e cassa-
ção da concessão, conforme a
gravidade da infração.

Vereadores pegaram ônibus e constataram a existência de irregularidades nos ônibus do transporte público
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SECRETÁRIO ANUNCIA PROVIDÊNCIAS
O secretário municipal de Se-

gurança Pública, Trânsito,
Transportes e Defesa Civil de
São Sebastião do Paraíso,
Miguel Félix de Souza, disse ao
Jornal do Sudoeste já ter toma-
do providências antes mesmo
dos apontamentos feitos pelos
vereadores. Ele informou que a
empresa foi notificada e até mes-
mo multada pelo descumpri-
mento de itens contratuais.
“Nós continuamos à disposição
dos vereadores e da população
para acompanhar a qualidade da
prestação do serviço. Temos um
processo de licitação em anda-
mento e acredito que finalizare-
mos a contento”, anuncia
Miguel Félix.

Indagado pela reportagem a
respeito de todos os apontamen-
tos feitos pelos vereadores, o
secretário disse que providênci-
as já haviam sido tomadas. “To-
das as irregularidades apontadas
pelos vereadores já foram moti-
vos de notificações feitas pela
nossa secretaria”, relata.

O secretário acrescenta que
as observações realizadas pelos
vereadores Lisandro Monteiro e
Vinício Scarano Pedroso, bem
como as reclamações da popula-
ção e usuários do serviço de
transporte público da cidade

sempre serão alvo de fiscalização.
“Vamos continuar fiscalizando,
sim, como sempre temos feito. A
Secretaria não ficará omissa em
relação a fiscalização e a todos
os detalhes referente à prestação
de serviço que é alvo de contra-
to”, assegura.

“Estamos finalizando o novo
processo e acredito que agora
tudo vai dar certo. Vamos conse-
guir concretizar este trâmite com
êxito”, completa. O processo an-
terior que se arrastava há pelo
menos dois anos foi cancelado
devido aos desajustes nos crité-
rios do certame que chegou ao
ponto de ter apenas duas con-
correntes, mas que não foi con-
cluído.

Miguel Félix ressaltou ainda
que a Secretaria Municipal de
Segurança Pública, Trânsito,
Transportes e Defesa Civil está
à disposição para os eventuais
esclarecimentos da população.
“Estaremos junto a os usuários,
aos vereadores e da comunida-
de para formalizar as reclamações
e junto fazermos as notificações.
Caso não seja atendido faremos
autuações”, completa. A secre-
taria funciona em sala anexa a
Arena João Mambrini e atende
pelo telefone 3539-4012 ou 3539-
7000.
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Por João Oliveira

A Polícia Civil realizou na
tarde desta quarta-feira( 3/4).
a incineração de cerca de 160
quilos de drogas apreendidas
em São Sebastião do Paraíso e
São Tomás de Aquino. Entre o
material havia maconha, crack,
cocaína e drogas sintéticas.
Ação contou com a presença
de autoridades policias, promo-
toria criminal e da Vigilância
Sanitária do município. Em
2016 a Polícia Civil já havia
realizado esta mesma operação
e naquela época queimado cer-
ca de 346 quilos de entorpe-
centes avaliados em quase R$
1 milhão.

Segundo explica o delega-
do responsável pelas operações
de repreensão ao tráfico em
São Sebastião do Paraíso,
Tiago Bordini, a lei impõe a
presença do Ministério Públi-
co, fiscal sanitário, bem como
a perícia técnica da polícia ci-
vil para acompanhar o proce-
dimento, desde o seu carrega-
mento na delegacia, pesagem,
até a destruição desta droga.

Bordini ressalta que, apesar
das dificuldades, o trabalho da
PC no município tem sido
exemplar, tendo em vista os re-
sultados das operações da polí-
cia, que em três meses realizou
expressiva apreensão, além de
prisões de suspeitos de tráfico.

“O tráfico é um crime
preocupante, não apenas em
Paraíso, mas a nível mundial,
infelizmente um crime crescen-

Polícia Civil incinera drogas
apreendidas em Paraíso

te em todas as localidades. O
papel da polícia é quase de ‘en-
xugar gelo’. O que eu penso que
combateria muito mais este cri-
me seria políticas publicas vol-
tadas para o tráfico e melhor
aparelhamento da PC. Todavia,
com nossa estrutura deficitária,
infelizmente não conseguimos

nos dedicar exclusivamente em
combater a este crime e fazer
uma repreção, ainda que exce-
lente da maneira que fazemos,
não é da forma que gostaríamos
que fosse porque há outros cri-
mes tão graves quanto que tam-
bém precisam ser apurados”,
completa.
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Sebastião Tadeu Ribeiro

Está nos finalmentes os espaços de área para
construir novos túmulos no Cemitério da Saudade

Sebastião Tadeu Ribeiro

A queda de um muro e par-
te da rua Alfredo Fidelis Mar-
ques, Vila Santa Maria, em São
Sebastião do Paraíso tem mo-
tivado grande número de recla-
mações. Várias pessoas, inclu-
sive condutores de veículos
procuraram o Jornal do Sudo-
este para novamente falar so-
bre o caso.

O desmoronamento do mu-
rou provocou também enorme
erosão afetando o calçamento
da rua Alfredo Files Marques no
entroncamento com a rua Al-
feres Patrício. “Passei pelo lo-
cal e vi um pedreiro iniciando a
obra, e lhe disse que do modo
que estava sendo construído o
muro, sem base de estrutura
adequada pelo tamanho da obra,
e também pelo terreno ser úmi-
do, o muro poderia cair”, afir-
mou um profissional ouvido
pelo Jornal do Sudoeste.

Segundo ele, o pedreiro fi-
cou irritado, bravo, por ser
alertado que o muro poderia
cair. “Não deu outra, sorte que
não caiu em cima de alguém”,
explicou.

Há mais ou menos dois me-
ses o muro caiu e a erosão tem
aumentado na rua. A Secretaria
Municipal de Trânsito interdi-
tou o tráfego de veículos.

A rua Alfredo Fidelis Mar-
ques liga diversos bairros na
cidade com intenso fluxo de
veículos leves e pesados, e não
deveria estar há tempo interdi-
tada. Há mais de duas semanas
não chove, tempo suficiente
para aquela via já estar aterrada
e o calçamento restabelecido,
bem como para o proprietário
do terreno ter tomado as pro-
vidências para “arrumar o es-
trago”, disse um reclamante
que mora nas imediações.

Reclamantes estão com a
razão, porque se voltar a cho-

Há mais de dois meses rua com grande
fluxo de veículos está interditada

ver o estrago pode se agravar,
e o prejuízo se tornar maior.

A Secretaria de Obras, De-
fesa Civil, com acompanha-
mento de engenheiro precisam

tomar agilizar medidas para
agilizar a recuperação da refe-
rida via pública, pois já passa
de dois meses que ocorreu o
desmoronamento.

Situações como esta que vão
se arrastando, sem solução, aca-
bam por denegrir a imagem da
administração pública municipal,
desabafou um reclamante.
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A área para construção de novos túmulos no Cemitério da Saudade em São Sebastião do Paraíso se resume a pequena quadra

Sebastião Tadeu Ribeiro

Sebastião Tadeu Ribeiro

Entre as inúmeras atribui-
ções a serem administradas
pelo chefe do Executivo muni-
cipal, uma tarefa seríssima
deve estar causando preocupa-
ção ao prefeito de São Sebasti-
ão do Paraíso, Walker Améri-
co, ou seja, a questão da super-
lotação do único cemitério
existente no município. Está no
limite máximo.

O “JS” constatou nesta se-
mana que existem pouco mais
de 20 túmulos prontos, e o es-
paço comporta a construção de
no máximo outros 45 túmulos,
de somente uma gaveta. Pode-
rá ser aproveitado pequeno es-
paço que fica na divisa da parte
antiga com a nova, adquirida na
administração do ex-prefeito
Pedro Cerize, proximidades
com o Estádio Comendador
João Alves e Jardim Canadá.

Na verdade a situação é
sim, muito preocupante, pois
conforme levantamento feito
pelo Jornal do Sudoeste no
período de 1.º de novembro de

2017 a 31 de outubro de 2018,
ou seja, um ano, foram sepul-
tadas naquele cemitério 541
pessoas.

Todos os túmulos construí-
dos estão sendo ocupados em
pouco tempo, mesmo com o
aproveitamento de túmulos an-
tigos, onde, após período de
cinco anos, restos mortais po-
dem ser removidos, oferecen-
do vagas para novos sepulta-
mentos, normalmente pessoas
da mesma família.

Prefeito e Câmara Municipa
precisam agir e encontrar so-
lução para este sério problema.
Encontrar área disponível para
a construção de novo cemité-
rio e ter a aprovação por ór-
gãos ambientais demanda muito
tempo e esbarra em burocra-
cia.

O tempo não para, faleci-
mentos também, e se autorida-
des não tomarem providências
urgentíssimas, corre-se o ris-
co de, a curto espaço de tem-
po, de paraisenses serem leva-
dos para sepultamento em ci-
dades vizinhas.

Cemitério em Paraíso tem espaço
para no máximo 45 novos túmulos

O Serviço Nacional de
Aprendizagem Industrial
(Senai) de Minas Gerais está
com inscrições abertas para
cursos gratuitos de aprendiza-
gem industrial em diversas lo-
calidades do estado. Na uni-
dade de São Sebastião do Pa-
raíso os interessados terão a
oportunidade de cursar
Aprendizagem Industrial em
Manutenção Mecânica, com
disponibilidade de 24 vagas.
Conforme a diretora Gisele
Antunes Rocha é uma gran-
de oportunidade para quem
pretende ingressar no merca-
do de trabalho tendo um cur-
so e certificado com o nome
do Senai.

Para participar do proces-
so seletivo, os interessados
devem ter mais de 14 ou 16
anos, dependendo do curso

Senai Paraíso tem vagas para curso
gratuito de aprendizagem industrial

Iniciativa é tida como excelente chance para ingressar no mercado de trabalho

pretendido. Além disso, é ne-
cessário que a conclusão do
curso ocorra antes de o estu-
dante completar os 24 anos.
Quanto à escolaridade, os can-
didatos precisam estar matri-
culados no 9º ano ou já ter
concluído o Ensino Fundamen-
tal, ou estar cursando ou já ter
concluído o Ensino Médio,
dependendo do curso escolhi-
do. Também serão aceitos
estudantes da modalidade EJA
(Educação de Jovens e Adul-
tos).

As inscrições podem ser
realizadas através do site do
Senai até o dia 30 de abril, no
endereço eletrônico www.
senaim.com.br. A taxa de ins-
crição é de R$ 40. De acordo
com Gisele os candidatos pre-
cisam estar atentos aos deta-
lhes do edital. "E importante

estar ciente de todas as infor-
mações, como proceder du-
rante o processo. Um exem-
plo desta necessidade é que
as pessoas que forem solici-
tar isenção da taxa de inscri-
ção terá o prazo até o próxi-
mo dia 8 de abril para fazer o
requerimento", salienta.

Para o preenchimento das
24 vagas que foram disponi-
bilizadas para a unidade de
São Sebastião do Paraíso os
interessados deverão passar
por um processo seletivo.
Desta forma, será realizada
uma prova objetiva de múlti-
pla escolha com 30 questões.
"O conteúdo programático
abrange as disciplinas de lín-
gua portuguesa e matemática,
sendo 15 questões de cada
uma", esclarece a diretora. A
prova será aplicada no dia 28

de junho. Após a divulgação
dos resultados da avaliação, os
aprovados terão sua matrícu-
la nos cursos de aprendizagem
industrial efetivada. A duração
dos cursos pode variar entre
6, 12 e 18 meses, dependendo
da carga horária de cada um.
No total, são 5832 vagas
ofertadas pelo Senai-MG.

Ao todo, em Minas Ge-
rais, foram oferecidos cursos
que abrangem diversos seg-
mentos como Metalmecâni-

ca, Eletroeletrônica, Eletrôni-
ca, Automotivo, Gestão,
Tecnologia da Informação,
Gráfica e Editorial, Alimentos
e Bebidas, Refrigeração e
Climatização, Couro e Calça-
dos, Têxtil e Vestuário, Ma-
deira e Mobiliário, Minera-
ção, Construção, Logística e
Meio Ambiente.

Os cursos serão realiza-
dos nas unidades espalhadas
pelo Estado em mais de 50
cidades, incluindo São Sebas-

tião do Paraíso. "É uma gran-
de oportunidade para quem
pretende fazer um curso de
qualidade com instrutores al-
tamente capacitados, com
aulas teóricas e práticas.

Aqueles que concluírem
receberão um certificado do
Senai e vai ser uma grande
credencial principalmente
para quem futuramente pre-
tende ingressar no mercado
de trabalho", completa a di-
retora.
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Curso oferece oportunidade de capacitação da mão
de obra para estudantes com chancela do Senai


